



COMMUNIQUE DE PRESSE

LES REPUBLICAINS DES HAUTES-PYRENEES

C'est le 23 octobre dernier qu'ont choisi les Républicains des Hautes-Pyrénées pour se réunir et débattre au restaurant du Golf de Lourdes. C'est dans un esprit convivial et studieux que se sont retrouvés les militants et le bureau de la Fédération en présence de la Présidente de la Fédération de la Haute Garonne **Christine Gennaro Saint**.

Malgré un contexte particulier plus de 70 militants ont répondu à l'invitation du bureau politique de la Fédération, le Président Départemental **Romain Giral** et le Secrétaire Départemental **Sylvain Peretto** ont commencé par des discours très exhaustifs sur la situation nationale et locale de notre famille politique. Après l'accueil laudatif de sa présence à cette réunion, la Présidente de la Haute-Garonne fit un compte rendu de la réunion du bureau politique national début octobre où il a été décidé de la refondation de notre mouvement et de ses statuts suite aux vents contraires de ces derniers temps.

Le Secrétaire Départemental précisa que *nous avons une obligation de réussir cette refondation, de réussir au gouvernement de Michel Barnier et enfin une obligation de réussir pour la démocratie*. Romain Giral donna un sens fort à la présence des Républicains dans les Hautes-Pyrénées, *la preuve est cette réunion ce soir et de l'engagement de chacun, votre mobilisation est à louer sur les élections Européennes et Législatives, oui notre famille existe, notre parti existe*.

L'ensemble des membres présents ont décidé ce 23 octobre à l'unanimité de renouveler son attachement indéfectible aux Républicains, de soutenir le bureau politique et la présidence collégiale dans sa volonté de refonder totalement notre famille politique et de préparer avec unité et rassemblement l'élection de son nouveau Président National.

Cette réunion se termina autour d'un dîner, symbole de l'amitié et de l'unité de notre famille politique.

